

BUREAU DES COMMISSAIRES

Compte rendu de l'assemblée du 2 mai 1913, a.m.

M. E. P. Lachapelle, Président; MM. Ainey, Godfrey et Dupuis.

1.—Soumis un rapport du Surintendant du Département des Licences, déclarant que la "Montreal Stencil Works" a terminé son contrat pour les numéros en cuivre, et qu'elle a droit à la remise de son dépôt.

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt, au montant de \$124.50.

2.—Soumis un rapport de l'Agent des Achats et des Ventes, transmettant une liste des almanachs des adresses "Lovell", nécessaire pour les différents départements de l'Hôtel de Ville.

Résolu: D'autoriser l'Agent des Achats et des Ventes à acheter lesdits almanachs des adresses au prix de \$7.50 chacun.

3.—M. F. L. Wanklyn présent au Bureau, se plaint que le trottoir du côté de l'église Saint-Georges, sur la rue Stanley, est en mauvais ordre, à partir de la rue Dorchester jusqu'à la rue Osborne, côté Est, ainsi que le trottoir au coin Sud-Ouest de la rue Sherbrooke et de l'avenue du Collège McGill.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour attention immédiate.

4.—Soumis un rapport du Surintendant du Parc Mont-Royal, recommandant que les montants ci-dessous (supplémentaires) soient votés pour son département, savoir:

Pour continuer le nivellement et les améliorations du Champ Fletcher:

Travail	\$2,000
Gravier pour chemins	150
Graine pour le gazon	200
Arbres, plantes, etc.	300
Divers	150
Pierre concassée, pour chemins et allées	2,500
Nouveau hangar pour les voitures	1,000

Résolu: D'appliquer lesdits montants aux fins ci-dessus (à même le fonds d'emprunt), et de donner instructions au Surintendant du Parc Mont-Royal de rencontrer les Commissaires avant de ne rien faire concernant le hangar projeté.

5.—Soumise une communication de la "Commission des Services Electriques de la Cité de Montréal", au sujet de la demande de la "Bank of British North America", pour permis de construire une voûte sur la rue Saint-Jacques.

Résolu: D'informer ladite banque que le Bureau des Commissaires ne croit pas devoir recommander l'octroi du permis demandé.

6.—Soumis un rapport du Chef de la Cour du Recorder, recommandant que M. J. E. Bernard soit nommé à la position laissée vacante dans le personnel de ladite cour, par le départ de M. Ernest Houle.

Résolu: Que M. J. E. Bernard soit nommé à ladite position, au salaire de \$900 par année.

7.—Soumis un rapport du Médecin du Service Médical Municipal, sur la maladie de M. Pierre Hudon, expert dans le Département des Réclamations.

Résolu: Qu'un congé d'un mois soit accordé audit M. Hudon.

8.—Soumis un rapport du Contrôleur et Auditeur de la Cité, transmettant la résignation de M. F. J. Champagne, comptable de son département.

Résolu: D'accepter ladite résignation, à compter du 1er mai courant.

BOARD OF COMMISSIONERS

Report of meeting held on the 2nd May 1913, a.m.

Mr. E. P. Lachapelle, Chairman; Messrs. Ainey, Godfrey and Dupuis.

1.—Submitted a report from the Superintendent of the License Department, stating that "The Montreal Stencil Works" has completed its contract for the supply of brass numbers and that it is entitled to its deposit.

Resolved: That the refund of said deposit be authorized, the same amounting to \$124.50.

2.—Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, transmitting a list of "Lovell" Directories for the different City Hall Departments.

Resolved: That the Purchasing and Sales Agent be authorized to purchase the said Directories at the price of \$7.50 each.

3.—Mr. F. L. Wanklyn appeared before the Board and complained that the sidewalk on the side of St. George's Church, on Stanley street, is in bad order, from Dorchester to Osborne street, east side as well as the sidewalk at the southwest corner of Sherbrooke street and McGill College avenue.

Referred to the Chief Engineer with instructions to attend to the matter immediately.

4.—Submitted a report from the Superintendent of Mount Royal Park, recommending that the undermentioned amounts (supplementary) be voted for his department, viz.:

To continue the levelling and improvements on Fletcher's Field:

Work	\$2,000
Gravel for roads	150
Grass seeds	200
Trees, plants, etc.	300
Miscellaneous	150
Crushed stone for roads and alleys	2,500
New shed for vehicle	1,000

Resolved: That said amounts be applied for the above purposes (out of the loan fund), and that instructions be given to the Superintendent of Parks to confer with the Commissioners before the above mentioned shed is erected.

5.—Submitted a communication from "The Electric Service Commission of the City of Montreal" anent the request of "The Bank of British North America" for permission to construct a vault in St. James street.

Resolved: That said Bank be informed that the Board of Commissioners does not deem it advisable to grant said request.

6.—Submitted a report from the Head of the Recorder's Court, recommending that Mr. J. E. Bernard be appointed to the position which has become vacant in said Court, through Mr. Ernest Houle's resignation.

Resolved: That Mr. J. E. Bernard be appointed to the said position, at a salary of \$900 per annum.

7.—Submitted a report from the physician of the Municipal Medical Service, anent the illness of Mr. Pierre Hudon, expert in the Claims Department.

Resolved: That one month's leave of absence be granted to the said Mr. Hudon.

8.—Submitted a report from the City Comptroller and Auditor, transmitting the resignation of Mr. F. J. Champagne, accountant in his department.

Resolved: That said resignation be accepted, the same to date from the 1st May next.